

FIELD ACTION

REGRESO DE LA MISION
ARGENTINA 2025





ROAD TRIP ANDIN

ARGENTINA



Nuestro viaje solidario, que combina labor humanitaria y turismo, tuvo lugar del 4 al 20 de noviembre de 2025. La Cordillera de los Andes y la Puna Salteña nos recibieron con generosidad. La jornada humanitaria se celebró en la localidad de Santa Rosa Pastos Grandes, ubicada a 240 km al suroeste de Salta, a casi 4.000 metros de altitud.

La escuela primaria, que atiende a una comunidad de aproximadamente cien habitantes, tiene 30 alumnos en tres clases.

El edificio está en buen estado e incluye una cafetería, una biblioteca y una sala de informática. Antes de nuestra visita, nos pusimos en contacto con la jefa del pueblo (Laura, líder comunitaria) y la directora de la escuela (Marcela) para preparar nuestro viaje y organizar la logística del día. Por primera vez, organizamos un intercambio internacional entre la escuela de este pueblo y la escuela primaria "Les Isards" de Luchon, ubicada en los Pirineos de Haute-Garonne.

A través de nuestro programa, estas dos escuelas intercambiaron proyectos individuales y/o grupales sobre la vida en sus pueblos, el clima local, su medio ambiente y la flora y fauna.

Esta experiencia fue muy enriquecedora en Santa Rosa, donde nos sorprendió el trabajo realizado por todos los niños y su entusiasmo al compartirlo con nosotros a través de lecturas, carteles, bailes y más. Además de este intercambio, también llegamos:

- Casi 200 litros de ropa de invierno (3 prendas por niño).
- Útiles escolares comprados en Salta para evitar gastos de transporte y, sobre todo, para apoyar la economía local.
- Productos de higiene para la escuela (detergente, toallas, papel higiénico, mascarillas, guantes).
- Medicamentos comprados en Salta para complementar los traídos de Francia.



ROAD TRIP ANDIN

ARGENTINA



Almorzamos con los niños en la cafetería en un silencio excepcional.

La tarde se dedicó a diversas charlas con los niños sobre diferentes temas, como la vida en Francia, los deportes, el clima y sus cambios, los animales, etc.

Cada participante aportó sus habilidades en diversas áreas:

Emma: Reunión con la enfermera e información sobre remedios

Pierre-Yves: Actividad artística con dibujos de la clase y los alumnos

Christophe: Reportaje fotográfico y de vídeo

Eric: Clase de geografía francesa

Este día fue memorable en todos los sentidos, desde su organización hasta su ejecución.

Field-Action agradece efusivamente a todos los niños de esta extraordinaria escuela, así como a Laura, Marcela, Gladys y a todos los profesores y cocineros.

Mi más sincero agradecimiento a Angélica, sin quien nada de esto habría sido posible.

Y finalmente, un abrazo fuerte a David de parte de la Fundación Cóndor por sus muchos años de trabajo en la Puna Salteña.





BIEVENIDO
6° Y 7°
GRADO

BIENVENIDOS
WELCOME
BIENVENUE

FIELD ACTION



B.- Realizar un esquema ilustrativo del flujo de
ciclo de la materia en un ecosistema.











